



SAXONIA-Gruppe – Go Green mit 100% Ökostrom

Unsere Unternehmensgruppe setzt auf Strom als zentralen Energieträger an allen Standorten. Seit Jahren investieren wir in Photovoltaikanlagen auf unseren Betriebsgebäuden, um unsere eigene, klimafreundliche Stromerzeugung voranzutreiben. Doch wir gehen noch einen entscheidenden Schritt weiter, um unsere Klimaziele zu erreichen.

Seit 2024 beziehen wir den gesamten externen Strombedarf unserer deutschen Produktionsstätten zu 100 % CO₂-neutral – durch den gezielten Erwerb von Herkunftsnachweisen. Diese gewährleisten, dass der Strom, den wir nicht selbst erzeugen können, ausschließlich aus erneuerbaren Energiequellen stammt. Mit dieser Maßnahme dokumentieren wir transparent und verlässlich die Herkunft unseres Stroms und tragen aktiv zur Förderung grüner Energie bei.

Dank dieser konsequenten Strategie sinkt der CO₂-Abdruck unserer Gruppe um 50 % – ein bedeutender Fortschritt auf unserem Weg zu einer klimaneutralen Produktion und einer nachhaltigen Zukunft.

SAXONIA Group - Go Green with 100% green electricity

Our group relies on electricity as a main energy source at all locations. For years, we have been investing in photovoltaic systems on our company buildings to promote our own, climate-friendly electricity generation. But we are going a decisive step further to achieve our climate goals.

Since 2024, we have been sourcing the entire external electricity requirements of our German production facilities 100% carbon neutral - through the acquisition of guarantees of origin. These guarantee that the purchased electricity is produced from renewable energy sources. With this measure, we document the origin of our electricity transparently and reliably and actively contribute to the promotion of green energy.

Thanks to this consistent strategy, our group's CO₂ footprint is reduced by 50% - a significant step forward on our way to climate-neutral production and a sustainable future.

Dresden, 13.11.2024